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第 １０ 回 知 多 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

 

   招集年月日  令和３年９月７日 

  招 集 場 所  知多市役所教育委員会室 

  開    会  午後１時３０分 

  閉    会  午後２時０５分 

  出  席  者   教育長         永 井 清 司 

          委員          加 古 三津代 

                      石 井 久 子   

                      山 田 直 行 

                      腰 嶋 正 誉 

出席した職員    教育部長兼学校教育課長 加 藤 由 裕 

生涯学習課長      石 川 義 章 

          生涯スポーツ課長    杉 江 大 典 

          指導主事        大 西  博 

                      榊 原  督 

          事務局学校教育課    濵 野 和 江 

                      石 井 信乃介   

傍   聴   者  なし 

 議     題  なし 

 そ の 他  (1) 令和３年８月準要保護者等の認定状況について（報告） 

(2) 教育委員会後援事業について（報告）  
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１ 開会 

  出席者５人 

  第１０回知多市教育委員会定例会を開会する。 

 

２ 前回会議録の承認について 

  第９回定例会会議録は、委員全員の賛成により承認された。 

   署名委員 加古委員、腰嶋委員 

  第１０回定例会会議録署名委員を指名した。 

   石井委員、加古委員 

 

３ 教育長報告 

  別紙教育長報告により説明した。なお、概略は次のとおりである。 

 (1) 文化芸術全国大会出場者激励会（ピアノ連弾・胡摩響人、村上新、胡摩奏、村上瑛基） 

村上兄弟と胡摩姉弟が下の子同士、上の子同士でペアを組んでいるそうです。 

 (2) 文化芸術全国大会出場者激励会（ピアノ・幾世奈々花） 

市外の子とペアを組んで出場するということです。 

 (3) 東京２０２０パラリンピック聖火フェスティバル知多市採火式 

雨の強い日だったが、会場の大興寺本堂に飾られた竹灯籠も素晴らしかったです。 

 (4) 山口浩勢選手表敬訪問 

オリンピック出場の報告にみえました。 

 (5) 給食業務委託業者選定プロポーザル 

２者によるプレゼンがあり、優先交渉権を得る１者を決定しました。 

 (6) 新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

緊急事態宣言の発令による公共施設等の対応について協議しました。 

 (7) 臨時小中学校長会議 

緊急事態宣言の発令による市内小中学校での対応を確認しました。 

 (8) 知多市スポーツ競技全国大会出場選手市長報告会（ダンス・yum yum yummy） 

全国大会で優勝し、報告にみえました。あいさつのできるしっかりした子たちでした。 

 (9) 臨時小中学校長会議 

   新型コロナウイルスによる市内小中学校の状況報告と対応を確認しました。 

 

４ その他 

（１）令和３年８月準要保護者等の認定状況について（報告） 

（説明）加藤教育部長兼学校教育課長  

令和３年８月準要保護者等の認定状況についてご報告いたします。お手元の資料をご覧

ください。 

準要保護の認定につきましては、前回から今回までに認定はありません。取消については

小学校で２人となっており、現在の認定者数は、小学校３３６人、中学校２３５人、合計５

７１人です。「認定児童生徒の理由別内訳」は、「児童扶養手当の支給を受けているもの」の

該当者で、取消が２人となっております。 

要保護の認定につきましては、前回から今回までに認定はありません。取消については小

学校で１人、中学校で２人となっており、現在の認定者数は、小学校１４人、中学校９人、

合計２２人です。 

次に、特別支援教育につきましては、Ⅱ段階では前回から今回までに決定、取消ともあり
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ませんでした。現在の決定者数は小学校が１２５人、中学校が３６人の合計１６１人となっ

ております。Ⅲ段階につきましても、前回から今回までに決定、取消ともなく、現在の決定

者数は小学校１３人、中学校３人で、合計１６人です。 

裏面をお願いします。就学援助認定者数の前年度との比較表です。直近の８月ですが、令

和３年度は令和２年度に対して、上段の要保護の認定者数は６人少ない２２人、下段の準要

保護の認定者数は４０人多い５７１人です。 

以上で説明を終わります。 

（質疑・意見）なし 

 

（２）教育委員会後援事業について（報告） 

（説明）加藤教育部長兼学校教育課長 

教育委員会後援事業について、ご報告いたします。お手元の資料をご覧ください。 

 先月の定例会から今回までにおいて、後援に関する取扱要綱第３条の規定に基づき、教育

長の決定により項番１の事業名「星城大学 公開講座『親子講座』」から、裏面項番８の事

業名「志
し

多
た

ら全国ツアー いのちの力 半田公演」までの８事業につきまして、後援を

承諾しましたので、ご報告いたします。 

以上で説明を終わります。 

（質疑・意見） 

加古委員 

項番３の事業の主催者「ＪＰＣＡ家庭教育講座講師会」とは、どういった団体ですか。 

石川生涯学習課長  

「ＪＰＣＡ」とは「ジャパン ペアレント アンド シチズン アソシエーション」の略

で、保護者を対象とした子育て講座を開催する団体です。 

 

５ 自由討議 

（１）児童・生徒の出席状況について 

教育長 

  ９月１日現在、新型コロナウイルス感染が心配で欠席するという児童・生徒は、小学校６

１人、中学校１３人となっている。感染が心配だという理由や、かぜ症状がみられる場合の

欠席は、現在は出席停止として取り扱っている。 

 

（２）タブレット端末の持ち帰りについて 

教育長 

  児童・生徒に１人１台貸与しているタブレット端末について、９月中に保護者の承諾書

の提出を受けた上で、持ち帰りを実施する。合わせて通信環境を確認し、通信環境が整っ

ていない家庭についてはモバイルルーターの貸出しを行い、９月中のみ市が通信費を負担

する予定。オンライン授業の実施についてはまだ難しいため、連絡事項の伝達やドリル的

な利用が想定されている。 

 

（３）１０月の行事等予定について 

加藤教育部長兼学校教育課長 

  １０月の行事等予定表の事項を説明した。 

 

（４）ちた梅子マラソンの中止について 
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杉江生涯スポーツ課長 

  予定していたちた梅子マラソンについて、近隣市町の実施状況や、返金可能なタイミン

グを鑑み、本年度も中止を決定した。 

 

（５）山口浩勢選手からの寄附について 

杉江生涯スポーツ課長 

  山口選手からオリンピック当日に着たものと同タイプのユニフォーム・スパイクの寄附

があった。市役所１階ロビーに展示予定である。 

 

６ 閉会 

  第１０回知多市教育委員会定例会を閉会する。 

  次回は、１０月８日（金）午前９時３０分から第１１回定例会を予定する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 知多市教育委員会会議規則（昭和４５年教委規則第２号）第１４条の規定により、ここに

署名押印する。 

 

           令和３年９月７日 

 

（教 育 長）                                                  

 

（委  員）                                                  

 

（委  員）                                                  

 

（教育部長）                                                                                  


